

# SOIRÉES Relations

## CHOISIR LA RÉSISTANCE NON-VIOLENTE



Nous commémorons en 2018 trois grandes figures de la résistance non-violente : Mohandas Gandhi et Martin Luther King, assassinés respectivement il y a 70 et 50 ans, ainsi que Daniel Berrigan, arrêté il y a 50 ans pour avoir défié les autorités militaires étasuniennes en brûlant les dossiers de conscrits sur le point d'être envoyés au Viêtnam.

Le choix éthique et politique en faveur de la non-violence est-il toujours actuel ? Sur quoi repose l'efficacité des stratégies de lutte non-violente ? Comment peuvent-elles transformer durablement les structures sociales ?

### À MONTRÉAL

**Le lundi 29 janvier 2018**

de 19 h à 21 h 30

Maison Bellarmin

25, rue Jarry Ouest

(métro Jarry ou De Castelnau)

AVEC :

- **Martin Hébert**, professeur au Département d'anthropologie de l'Université Laval ;
- **Dominique Boisvert**, membre de Conscience Canada et auteur de *Nonviolence. Une arme urgente et efficace* (Écosociété, 2017) ;
- **Laurence Guénette**, présidente du Projet accompagnement Québec-Guatemala et du Réseau québécois des groupes écologistes.

EN COLLABORATION AVEC



Contribution suggérée : 5 \$

RENSEIGNEMENTS : Christiane Le Guen 514-387-2541, poste 234 ou [cleguen@cjf.qc.ca](mailto:cleguen@cjf.qc.ca) | [cjf.qc.ca/activites-publiques](http://cjf.qc.ca/activites-publiques)

Les Soirées Relations sont organisées par le Centre justice et foi.